

Procès-verbal de l'assemblée générale de la SFAC – 20 janvier 2024

L'assemblée générale ouvre à 13h45 devant 23 personnes.

1 – Rapport moral d'Emmanuelle Rosso

La présidente a notamment rappelé les différents sujets présentés dans la série de conférences de janvier à mai 2023, conférences qui seront prochainement publiées dans le numéro de la *Revue archéologique* 2024/1 ; elle a également rappelé les récentes évolutions qu'a connues notre société avec le retour au samedi après-midi, des séances d'actualité des publications en archéologie, et des séances d'actualité de la recherche archéologique plus longues, sur une après-midi complète. Enfin, elle annonce à l'assemblée la date de notre prochaine sortie, le 9 juillet 2024, où nous aurons l'occasion de découvrir l'exposition Torlonia, au Louvre, avec son commissaire scientifique Martin Szewczyk.

Le rapport est adopté à l'unanimité.

2 – Rapport financier de Stéphanie Wyler

La trésorière présente un bilan légèrement déficitaire malgré des recettes en augmentation avec la reprise des cotisations (2907 €) ; les dépenses se sont élevées à 4034 €, avec notamment une subvention de publication pour la Journée d'étude. Nous avons toujours 19387 € disponibles. Elle rappelle également la possibilité de cotiser via la plate-forme Hello Asso.

Le rapport est adopté à l'unanimité.

3 – Renouvellement du comité

En janvier 2024, trois membres sont sortants, un seul est candidat à sa réélection. Nous proposons d'intégrer Guillaume Biard à notre comité afin de respecter les statuts de notre association qui prévoient un comité à 18 personnes.

La proposition est adoptée à l'unanimité.

4 – Motion pour l'EBAF (École biblique et archéologique française de Jérusalem)

Adoptée à l'unanimité.